

五所川原市堺野沢ため池公園で
ウォーキングしました。

五所川原地域
リーダー会



9月2日（金）五所川原市の堺野沢ため池公園で「堺野沢ため池ウォーキング」を開催しました。

ラジオ体操をしてから、全長4kmの堺野沢ため池散策コースをウォーキングしました。景観もよく、周辺のリンゴ畑でちょうど実ったりんごやなし、山ぶどう・クルミなどの果実を見ながら楽しくウォーキングをしました。他にも、ススキや見たこともない大きなキノコなどを話のネタにしながら散策しました。前日まで雨が降っていましたが当日は暑いくらいの晴天となり、ため池周りのウォーキングはとても気持ちよく過ごせました。



「津軽の歴史～藩士たちの時代～」
弘前藩について学びました。

弘前地域
文化委員会



9月21日（水）弘前市博物館・主査兼学芸員の小田桐睦弥さんを講師に出前講座「津軽の歴史～藩主たちの時代～」を開催しました。

戦国時代末期に、津軽家が興り、江戸時代に高岡と呼ばれていた地域に築城し、弘前と地名を改めることで弘前ができます。その後、藩として発展しつつも、地震や洪水といった自然災害や飢饉という危機を乗り越えたことを学びました。

始めに「60分では、12代の藩主すべてをお話できませんので今日は前編です」というお話がありました。お話は大変わかりやすく、参加者からは「楽しかった！」、「面白かった！」、「是非、後編もやってほしい！」と多くの声をいただきました。

質問もたくさん出て参加者の「弘前愛」に感動しました。

トピックス

トピックスでは、この間の行われた取り組みの一部を掲載しています。
組合員活動についての最新情報や取り組みはホームページもご覧ください。



るいけ店で
リニューアルオープン！周年祭開催！

八戸地域
リーダー会



9月11日（日）コープあおもりるいけ店で、るいけ店のリニューアル1周年をお祝いするイベントを開催しました。

るいけ店の2階で、店舗で2000円以上お買い物すると一回抽選できる「お楽しみ抽選会（福引）」、小学生以下の子供を対象に勝っても負けてもお菓子がもらえる「じゃんけん大会」などで楽しんでもらいました。他にも、洗って乾かした牛乳パック15枚とCO・OPグリーンキーパーを交換する「紙パック回収コーナー」、地域の活動やユニセフ・平和の活動をお知らせするパネル展示をおこないました。

いつかくる地震・津波に備えよう
防災学習会

青森地域
家計とくらし委員会



9月26日（月）「いつかくる地震・津波に備えよう」のテーマで防災学習会が行われました。

青森県庁危機管理局防災危機管理課の太田丈博さんを講師に、防災について学びました。青森県の過去と最近どのような災害があったか、現在予測されている地震と地震による津波が発生すると、どのような被害が想定されるかについて教えてもらいました。常日頃からの避難ルート確認や適切で速やかな避難により被害が少しでも減らすことができるそうです。

参加者は、ひとり一人の心掛けで安全に早く避難すること、またいつ起こるか分からない災害に備えながら生活することが重要ですといった説明に熱心に耳を傾け質疑応答でも家の1階と2階、どちらが安全のかなど様々な質問がでした。